



# 昭和中央小学校学校通信

平成27年2月16日発行



「笑顔いっぱいの学校」を目指します。

## 昭和東小6年生との交流会

13日(金)の5・6校時に、昭和東小から6年生6名(男子5名、女子1名)と先生3名をお迎えし、本校6年生との交流会を行いました。

昭和中央小約80名に対し、昭和東小6名という人数差のためか、はじめは動きが固かった昭和東小の子ども達でしたが、ゲームなどを通して交流を深めるうちに、徐々に打ち解けていったようです。

本校の6年生は、進行に、会の盛り上げにと相手を気遣う様子が見られ、頼もしさを感じることができました。

八	七	六	五	四	三	二	一	東小との交流会
終わりの言葉	振り返り	質問じゃんけん	猛獣狩り	じゃんけん列車	アウチでよろしく	校長先生のお話	はじめの言葉	



昭和東小の子ども達。  
4月からよろしくね。



この度の交流は、6年生の中学校進学に向けた「仲間づくり」として実施しましたが、次年度4月からは1年後の統合に向け、年間を通して交流を行っていきます。1年間の交流を通して、再会とこれから始まる新しい生活を楽しみにし、良好な人間関係をつくっていく基礎づくりにしていきたいと思えます。

